



Comunicado Núm. 348/2023

## TREN DE LIMPIEZA RESALTA BELLEZA DEL PASEO TOLLOCAN

- *Notorio el trabajo y benéfico para todos los toluqueños: empresaria*

**Toluca, Estado de México, 19 de mayo de 2023.-** El Tren de Limpieza Naranja avanza sobre el Paseo Tollocan devolviéndole a su paso el esplendor y belleza de antaño, trabajos de los que ha sido testigo la toluqueña Claudia Díaz, dueña de un negocio ubicado en la avenida Baja Velocidad.

"Me parece perfecto ya que le han puesto mucho empeño a la limpieza de la ciudad, que tanto nos hacía falta", externó la empresaria, quien además mencionó ser testigo de que más trabajos de esta índole se desarrollan en diversos puntos de la capital.

"Ahora sí he visto mucho su trabajo que se ha movido en toda la ciudad y eso me da mucho gusto, esto beneficia a la ciudad porque todos nos trasladamos por todos lados", mencionó la ciudadana toluqueña.

Tras felicitar a las autoridades municipales por esta iniciativa de limpiar las principales vialidades de la capital mexiquense, agradeció el apoyo brindado al Paseo Tollocan, "porque la verdad se está trabajando, se ve el apoyo para los ciudadanos de Toluca", agregó.

Por su parte, Ignacio Rodrigo Alcántara trabajador del Departamento de Áreas Verdes, mencionó que nunca antes, en los 30 años que lleva de servicio, había presenciado y mucho menos participado en la limpieza exhaustiva de las calles como hoy se hace en Toluca, la verdad "se ve bonito y me gusta desempeñar la encomienda", dijo el trabajador con orgullo.

"Como son entradas de acceso a la capital, la gente que entra y sale ya se está dando cuenta que se ve más bonito, sobre todo porque es área verde; y la verdad se siente uno bien, satisfecho con el trabajo que estamos desempeñando con mis compañeros", añadió el servidor público municipal.